



Santiago Creel se inconforma por reunión con Segob tras rechazo de AMLO



El panista Santiago Creel Miranda se inconformó con la respuesta del presidente Andrés Manuel López Obrador, que lo envió con el secretario de Gobernación, Adán López, para escuchar sus propuestas para resolver el problema de la inseguridad y la violencia en el país.

En un mensaje que envió al Presidente, Creel le recalcó que “espero que en esta ocasión el diálogo que se lleve a cabo con la Secretaría de Gobernación conduzca a que finalmente pueda tener un encuentro

con usted, que me permita de viva voz exponerle mis puntos de vista sobre la inseguridad y particularmente la violencia que vive el país”.

Insistió en su deseo de “presentarle una propuesta clara, consistente, diferente a lo que se ha discutido hasta el día de hoy, ciertamente distinto a debatir sobre una prórroga solamente”.

“Intento dar una propuesta integral que vaya al fondo del problema, porque el problema no es solamente prorrogar, el problema es cómo se prorroga, bajo qué términos y bajo qué condiciones”, explicó Santiago Creel. Le subrayó que “no omito señalarle que el diálogo que usted instruyó que se llevara a cabo, a finales del año pasado, con el secretario de Gobernación fue infructuoso, y a pesar de que usted manifestó que se llevara a cabo escuchando a todos y que se actuara sin cerrazón, a pesar de ello el diálogo no tuvo ningún resultado”.

No obstante, el presidente de la Cámara de Diputados le agradeció su atención y referencia en la conferencia mañanera.

“Señor Presidente: agradezco su respuesta a mi petición de reunirnos para que, en mi calidad de exsecretario de Gobernación e integrante del gabinete de seguridad que tuve el honor de servir entre el año 2000 y el 2005, así como en mis actuales funciones de representante popular, pueda entablar un diálogo con su gobierno para aportar mi experiencia y enriquecer una propuesta que enfrente con eficacia la violencia y la inseguridad en que viven las familias de nuestro país”.

<https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2022/09/29/santiago-creel-se-inconforma-por-reunion-con-segob-tras-rechazo-de-amlo/>